



Pemex pone en riesgo la calificación de México: Moody's

Por: Noticieros Televisa

- La calificadora Moody's indicó que la situación de Pemex es un riesgo para la nota soberana de México por la estrecha relación de la empresa con las finanzas gubernamentales

CIUDAD DE MÉXICO, México, oct. 21, 2015.- La caída en los precios del crudo y la situación financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex) son un riesgo para la nota soberana de México, de acuerdo con la firma calificadora Moody's.

La calificadora indicó que esto está centrado en la estrecha relación de la empresa con las finanzas gubernamentales.

El vicepresidente de Moody's, Jaime Reusche indicó que: "El reporte señala que los principales factores que pueden poner en peligro la capacidad de una compañía petrolera para pagar su deuda y afectar la estabilidad del país son la crisis de los precios del petróleo, pérdidas más graduales pero persistentes o riesgos de gobierno corporativo".

La calificadora indica que ante el entorno, en 2016 el gobierno debe apoyar a la empresa productiva del estado con una reducción en el cobro de impuestos e incluso transferencias en efectivo.

En opinión de la firma, la caída en la plataforma de la producción petrolera y la presión por la baja en los precios del crudo provocaron que los dos años recientes Pemex tuviera un desempeño poco favorable, aunado a la reducción en sus reservas y la previsión de mayores costos operativos derivados de los nuevos proyectos generados por la apertura del sector energético de México.

En agosto, Moody's colocó en revisión posible a la baja las calificaciones de Pemex, debido a la débil generación de efectivo y perfil financiero de la firma.